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POTEVA AVERE un epilogo molto più grave, anche letale, l’inciden-
te verificatosi martedì mattina in una strada interna di Capodacqua di
Assisi. L’uomo residente nella frazione assisiate, M.D. di 64 anni, è rico-
verato con una prognosi di 30 giorni nel reparto di Chirurgia d’urgenza
dell’ospedale Santa Maria della Misericordia di Perugia. Il singolare inci-
dente è accaduto nella prima mattinata, quando l’uomo alla guida di un
trattore stava recandosi nel campo di sua proprietà. Dalla ricostruzio-
ne dei Carabinieri, che hanno raccolto proprio la testimonianza della
persona coinvolta, il pesante mezzo agricolo non avrebbe più risposto
ai comandi e, in una strada in leggero declivio, preso velocità sbandan-
do per almeno 80 metri fino a rovesciarsi in un fossato laterale. L’uo-
mo è stato sbalzato dal sedile ed è finito a terra schiacciato solo in
parte dal trattore. Ha riportato la frattura di una gamba e un trauma
per schiacciamento del bacino. Sul posto è intervenuta un’ambulanza
del «118» che ha trasportato il ferito all’ex Silvestrini. Probabile causa
dell’incidente è stata la rottura dei freni.

m.s.
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Strada «cruciale»
Via libera

alla manutenzione

LA GIUNTA comunale manter-
rà le mani libere nella gestione
del contestato progetto di sistema-
zione della centrale piazza di
Ospedalicchio. E’ quanto ha stabi-
lito a maggioranza il Consiglio co-
munale che era stato investito del-
la questione da una mozione delle
opposizioni, promossa dal Pdl e
sottoscritta anche dalle Liste civi-
che e dalla Sinistra critica. Al ter-
mine di un vivace dibattito, dal
quale sono emersi elementi di no-
vità, la mozione non è passata. La
maggioranza di sinistra, infatti,
ha serrato i ranghi, mentre i due
consiglieri della Margherita han-
no votato in modo diverso: Anto-
nello Caleri a favore e Gabriella
Bonciarelli si è astenuta. A sorpre-
sa anche il consigliere Pd Castelli-
ni di Ospedalicchio, che nell’as-

semblea pubblica aveva detto di
condividere le richieste dei citta-
dini e del comitato popolare, ri-
portate nella mozione delle mi-
noranze, alla fine si è alli-
neato ai suoi colleghi ri-
tenendo sufficiente
l’impegno espresso
dall’assessore ai La-
vori pubblici More-
no Marchi (nella
foto). E’ stato lui il
vero protagonista di
questa vicenda an-
nunciando che si an-
drà avanti revisionando il
progetto dell’architetto Monia
Bugiantella Giacanella secondo le
richieste del gruppo di ospedalic-
chiesi già riunito dall’assessore.
Marchi ha detto che alcune modi-
fiche chieste dai ‘volonterosi’ so-

no accettabili, quali l’eliminazio-
ne del dislivello, il mantenimento
dell’alberatura e il ripristino

dell’antico pozzo, ma non altri
come gli specchi d’acqua e

le aiuole davanti al sa-
grato della chiesa. Si
profila, insomma,
un pateracchio che
potrebbe scontenta-
re tutti.

E’ RISULTATO
vano, anche se ap-

prezzato da tutti, l’ap-
pello di Luca Livieri

(Pdl) di ricomprendere il pro-
getto della piazza in un piano di
valorizzazione del patrimonio sto-
rico ed ambientale di Ospedalic-
chio.

m.s.

AGGIUDICATI i lavori di
manutenzione straordinaria della
strada del Crocefisso. A renderlo noto
è il vicesindaco Moreno Primieri che
sottolinea l’importanza
dell’intervento, dovuta anche al fatto
che si tratta di una delle principali
arterie di accesso al centro storico. I
lavori consistono nella bonifica di
ampi tratti dissestati, nella
realizzazione di un tratto di fognatura
per la regimazione delle acque e nel
convogliamento delle stesse, ma non
solo. Sono in programma anche la
sistemazione dei pozzetti stradali
lungo il tracciato, il rifacimento del
manto stradale, la sostituzione di tratti
delle barriere di protezione stradale e
l’installazione di nuova segnaletica
orizzontale. «Si tratta di un’operazione
complessa — afferma Primieri — che
tende a risolvere alla radice problemi
rinviati da anni come una bonifica
consistente nella formazione di
cassonetti mediante scavo e
allontanamento del materiale presente
e la realizzazione di nuova fondazione
stradale. In altre parole non è la solita
spolverata di bitume ma un’opera che
tende anche ad abbellire un percorso
già suggestivo con nuovi ‘guard rail’ in
legno». Il progetto, redatto dai tecnici
comunali, si inserisce nel Puc di Porta
Romana: il lavoro, infatti, sarà
realizzato dal Comune con le risorse
messe a disposizione del Piano urbano
complesso. «Non solo un’opera
pubblica non è costata più di quanto
era stato preventivato — aggiunge —
ma permetterà il miglioramento di
infrastrutture fatiscenti da anni». La
Giunta ha in programma anche
l’illuminazione del vicino Tempio e,
di concerto con la parrocchia, studierà
una soluzione per risolvere la carenza
di parcheggi nella zona.

S.F.

C
ASERME e PUC, sicurezza e svi-
luppo del territorio: maggioranza
e opposizione non si fanno sconti.

«Dopo anni di attesa si sta componendo
un quadro positivo. Ci auguriamo che il
ministro dell’Interno Maroni (nella fo-
to), più volte sollecitato, anche con lette-
ra, definisca, al più presto, la convenzio-
ne per la Caserma di Santa Maria degli
Angeli». Risponde così
Claudio Ricci, sindaco di
Assisi, alle preoccupazio-
ni di Claudio Passeri, ca-
pogruppo del Pd che ave-
va lanciato un grido di al-
larme relativo alla sospen-
sione dei lavori per la nuo-
va caserma dei Carabinieri di Santa Ma-
ria degli Angeli per problemi fra mini-
stero dell’Interno e il soggetto realizzato-
re dell’intervento; con tutte le preoccu-
pazioni del caso, anche alla luce dei più
recenti fatti ladreschi.

RICCI traccia anche un quadro della si-

tuazione delle sedi delle forze dell’ordi-
ne. Per la Guardia di Finanza nell’ulti-
ma riunione di Giunta è stato dato il via
libera definitivo all’utilizzo degli spazi
dell’ex mattatoio di Mojano; per la Poli-
zia di Stato è in atto un ‘carteggio’ istitu-
zionale per procedere all’utilizzazione
dell’attuale sede delle Poste Italiane a
Porta Nuova, ricollocando gli uffici e i

servizi di Poste Italiane
nel palazzetto san Nicolò,
in Piazza del Comune;
per la caserma dei Carabi-
nieri di Petrignano la lun-
ga e complessa procedura
autorizzativa edilizia sta
arrivando a compimento.

Ma fa ancora discutere l’approvazione
del Puc II. «Sono state ignorate le reali
necessità del centro storico, proponen-
do nel Puc solamente il completamente
di opere pubbliche avviate da anni e
idee progettuali improponibili perché
in contrasto con le linee strategiche del

Puc 2 stesso, ignorando invece furbesca-
mente le straordinarie opportunità della
legge — dice Edo Romoli, a nome del
Pd — . Il nostro gruppo consiliare non
ha prodotto solo critiche, ma avanzato
anche concrete e realistiche proposte: la
creazione nel centro storico di spazi di
aggregazione e intrattenimento per gio-
vani ed anziani, spazi e attrezzature per
attività sportive, spazi misurati per por-
tatori di handicap, un asilo nido, il po-
tenziamento dei trasporti pubblici per
riorganizzare il traffico e pedonalizzare
la città, un progetto serio di arredo urba-
no per riqualificare l’immagine della cit-
tà».

«E INFINE la riqualificazione ed il po-
tenziamento del complesso sportivo de-
gli Ulivi che, oltre a soddisfare le esigen-
ze dei residenti, costituirebbe un formi-
dabile supporto allo sviluppo turistico e
commerciale».

M.B.

Anzianoferitoa Capodacqua
L’hanno trovato sotto il trattore
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Nuova caserma, febbre alta
Il sindaco Ricci: «Ci vuole un gesto di Maroni»

REPLICA
Il primo cittadino

risponde al Pd Passeri
che temeva il peggio
per lo stop ai lavori
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